Cartagena

La comisión que coordina Rafael Moneo apuesta por un uso ciudadano para el Teatro Romano

G. M. P. • CARTAGENA

La comisión de expertos a la que la Administración regional y Cajamurcia ha encargado que estudie la forma idónea de integrar el Teatro Romano en la trama urbana de Cartagena va tiene un punto de partida para sus reflexiones: el yacimiento no sólo debe tener un uso científico sino también ciudadano. Así quedó de manifiesto en la reunión que a lo largo de la mañana de ayer mantuvieron prestigiosos técnicos en el hotel Príncipe Felipe de La Manga y en la que se confirmó que el arqui-

tecto Rafael Moneo realizará el proyecto urbanístico de recuperación del Teatro Romano y su entorno. A la reunión, además de técnicos del Ayuntamiento de Cartagena y de la Comunidad Autónoma, asistieron el propio Rafael Moneo; el catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Madrid Antonio Bonet: el también catedrático de Arqueología y ex director de los museos Nacional de Arqueología y del Prado José María Luzón: así como el arquitecto urbanista Carlos Ferrán. También estuvieron el presidente de la Comunidad Autónoma, Ramón Luis Valcárcel, y la alcaldesa de Cartagena, Pilar

Todos ellos acordaron que sus reflexiones tengan un mismo punto de partida: compaginar el monumento arqueológico con el uso ciudadano. Un portavoz de Cajamurcia, entidad que colabora en esta iniciativa, explicó que en ningún momento se habló de usos concretos. Lo único que tienen claro los técnicos es que no sólo debe ser un lugar de interés turístico o científico, sino que debe ser

usado por los ciudadanos. El propio Rafael Moneo apuntó, a modo de idea, que incluso podría convertirse en un lugar de paso.

La reunión de ayer también sirvió para que los participantes se constituyan en una comisión permanente que se reunirá periódicamente en Cartagena y Madrid para hacer un seguimiento de los trabajos de reconstrucción y conexión con la trama urbana de la ciudad. A este respecto. Moneo es partidario de ampliar el perímetro de las actuaciones.

Un gran centro comercial abrirá antes del verano en La Manga

JULIO JORQUERA • CARTAGENA Los comercios apuestan por la costa. Un número considerable de empresarios se disputa desde hace meses la posibilidad de ubicar sus negocios en un centro comercial que se inaugurará antes del verano en la carretera que une La Manga y Cabo de Palos, entre la Estación Náutica y el cine Plaza de Toros. Mercadona es una de las firmas que tiene garantizada su presencia con un supermercado de más de 2000 metros cuadrados. El resto de locales se los disputan franquicias como McDonald's o Burger King.



Día 10 - 18.00 h

Hacer las paces para hacer la paz: motivos, razones y estrategias.

Del 10 al 13 de abril de 2000

DR. IMANOL ZUBERO. Universidad del País Vasco.

Las exigencias de la paz: la lucha por la justicia.

DR. ANTONI COMÍN. Fundación "Cristianisme i Justicia" (Barcelona)

Día 11 - 18.00 h.

Paz o Reconciliación.

DR. REYES MATE. Instituto de Filosofía del C.S.I.C. (Madrid).

19.30 h.

Educación para la paz en un mundo global. ¿Cuáles son los retos?.

DRA. BIRGIT BROCK-UTNE. Institute for Educational Research

Día 12 - 18.00 h.

La educación sitiada: el profesionalismo y la justicia social.

DR. JUAN SÁEZ. Universidad de Murcia.

Enseñar y aprender a vivir juntos en la sociedad del conocimiento.

DR JUAN CARLOS TEDESCO. Instituto Internacional de Planificación de la Educación UNESCO.

Día 13 - 18.00 h.

Educación para la libertad y construcción de la paz.

DR. G. GIRARDI. Universidad de Sassari (Cerdeña, Italia).

19.30 h.

El diálogo en la construcción de la paz. Etica y perspectiva cristiana.

MONS. JOSÉ MARÍA SETIÉN. Obispo Emérito de S. Sebastián-

Coordinador: DR. PEDRO ORTEGA RUIZ.

Catedrático de la Universidad de Murcia

PARA INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN: OBRA CULTURAL DE CAJAMURCIA Gran Via, 23 - Murcia Teléfono 968 36 17 28

Lorca

La segunda fase de la rehabilitación del Huerto Ruano empezará después de Semana Santa

PILAR WALS • LORGA

En unos días concluirá la primera fase de las obras de rehabilitación de Huerto Ruano, en las que se han invertido 44 millones de pesetas. Las labores han consistido en el saneamiento del edificio y el fortalecimiento de sus cimientos. La segunda fase, cuyo coste asciende a 113 millones de pesetas, se iniciará después de Semana Santa y consistirá en trabajos de tabiquería, pintura y mobiliario.

El jardín del lugar será recuperado para abrirlo al público. Se espera que la inauguración del futuro centro de estudios territoriales, sociales y políticos sea dentro de 20 meses. La segunda parte de las obras se iniciarán después de Semana Santa, con el fin de no entorpecer el desarrollo de los desfiles bíblico pasionales que transcurrirán por el lugar. «En estos días van a concluir las obras de la primera fase. Hemos preferido que el inicio de los trabajos de la segunda parte se suspendan por unos días con el fin de que no se vean afectadas las procesiones y que los obreros puedan realizar mejor su labor sin impedimentos de las tribunas que se instalan delante del edificio», explicó el responsable municipal de Patrimonio y Urbanismo.

Los primeros trabajos han sido de saneamiento, según Martínez Fajardo. «El edificio estaba en muy malas condiciones. Prácticamente

ha habido que construirlo de nuevo, ya que lo único que se ha dejado en pie han sido las cuatro paredes. Se ha saneado totalmente, fortalecido los cimientos y se han revestido muros y paredes. El tejado se ha tenido que retirar por completo e instalar vigas de hormigón en sustitución de las metálicas que estaban proyectadas, ya que pesan menos. Ese ha sido el motivo por el que las obras no han terminado antes».

Hasta el momento se han invertido 44 millones de pesetas en las obras de la primera fase que ha coordinado el arquitecto lorquino Simón Angel Ros Giner, a los que habrá que sumar 113 más de la segunda fase.



🗹 La Fundación para el Desarrollo de la Formación y Gestión Empresarial FUNDESEM tiene el honor de invitarle a la sesión informativa sobre las Opciones del Mercado Laboral y la Formación de Postgrado:

Día: 4 de Abril

Lugar: Instalaciones de Fundesem. C/. Nelva. 4

Fundación para el Desarrollo Empresarial

Edificio Torres Azules- Murcia

Comienzo: 19:30 Horas Programa:

"Oportunidades y sectores de futuro. Perfiles más demandados. Habilidades para encontrar empleo"

D. Luis Galindo Olivera

Profesor de FUNDESEM

Presentación Programa

Master en Administración y Dirección de Empresas (MADE)

D. José Cremades Cortes

D. José Antonio Labiano Bañon Responsable de Importación de EUROBANANCANARIAS Master en Administración y Dirección de Empresas de FUNDESEM, 1995-96

Duración aproximada del Acto: 2 horas

Solicite información más amplia en FUNDESEM:

ALICANTE

C/ Deportistas Hermanos Torres, s/n. Apartado 306 • 03080 Alicante Tlfn.: 965 26 68 00 • Fax: 965 16 54 11 E-mail: alicante@fundesem.es

MURCIA C/. Nelva, 4 - Edificio Torres Azules 30007 Murcia Tlfn.: 902 26 68 00 • Fax: 968 23 61 77 E-mail: murcia@fundesem.es

Visite nuestra página WEB: http://www.fundesem.es